

MUCHAS TIAS SAN CREIO QUE ER AMOR ES QUE LE COMAN

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 29-11-2013 12:26:17

MUCHAS TIAS SAN CREIO QUE ER AMOR ES QUE LE COMAN EL COÑO.

QUÉ DIVERTIDA Y QUÉ ESPANTOSA ES LA ESQUIZOFRENIA.

LLEVO TODA LA NOCHE SIN DORMIR Y HE LLAMADO DIEZ O DOCE o quince VECES AL TELEFONO DE LA ESPERANZA ESTA NOCHE. Y CADA VEZ QUE LLAMABA ME CREÍA QUE ME ESTABA ESCUCHANDO DIOS, O SEA TODO EL MUNDO. Y EN REALIDAD NO ME ESCUCHABA NADIE Y ADEMAS LE IMPORTABA TRES PITOS LO QUE YO DIJERA. INCLUSO ESTO MISMO QUE ESTOY ESCRIBIENDO ME CREO EN MI ESQUIZOFRENIA QUE LO LEERÁ TODO EL MUNDO. DE LO QUE HE HABLADO ESTA NOCHE Y ESTA MAÑANA NO VOY A HABLAR AHORA PORQUE YO ESCRIBO CON UN SOLO DEDO Y ME CANSO. SOLO UNA COSA. CRISTO LE LAVÓ LOS PIES AL POBRE, NO AL DIABLO. LE LAVÓ LOS PIES AL PECADOR, NO AL DEGENERADO. DIOS NO ERA UN GILIPOLLAS, NO LE LAVÓ LOS PIES AL QUE SE REÍA DE EL. DIOS TENIA DOS COJONES Y NO ERA UN MARICON DE MIERDA. DIOS NO ERA NI COBARDE NI IDIOTA. REPITO DIOS LE LAVÓ LOS PIES AL POBRE NO AL GUARRO. DIOS LE LAVÓ LOS PIES AL ENFERMO NO AL COCHINO. DIOS NO LE LAVÓ LOS PIES AL DIABLO. EL DIABLO NO SE RIÓ DE ÉL.
ADEMAS ¿HABRA PEOR BICHO QUE UN VOLUNTARIO DEL TELEFONO DE LA ESPERANZA?.

VOY A MORIR PRONTO PORQUE NICOLAS CAGE EN "EL SEÑOR DE LA GUERRA" DICE QUE HAY QUE EVITAR LAS GUERRAS CON UNO MISMO. Y LOS ESQUIZOFRENICOS LO QUE TIENEN ES UNA GUERRA CONSIGO MISMO. PERO CLARO, GRACIAS A MI ESQUIZOFRENIA ESTOY COBRANDO UNA PAGA, SIN ESA PAGA YA ESTARÍA MUERTO. O SEA QUE MI ESQUIZOFRENIA ME ESTA MATANDO LENTAMENTE PERO GRACIAS A ELLA SIGO VIVO. SIN ESA PAGA ME TENDRIA QUE SUICIDAR PORQUE NO SE PUEDE VIVIR DEL AIRE Y YO SOLO ESCRIBO CON UN DEDO, O SEA QUE NO SIRVO NI PARA UNA OFICINA, Y ESTOY TAN DEBILITADO Y SOY TAN COBARDE QUE NO SIRVO NI PARA BARRENDERO.

CARLOS ARGUIÑANO ES UN MARICON ASQUEROSO Y SE MERECE UN TIRO EN LA NUCA.

.....
FRANCISCO ANTONIO RUIZ CABALLERO.